

都会でもなく 田舎でもない ほどよい生活感のまち ガーデンシティえにわ

約25分 ・札幌駅までJR乗車 ·新千歳空港までJR乗車 約 | 3分

超便利な立地

恵庭市は、北海道の大都市である札幌市、玄関 口である新千歳空港への恵まれた交通アクセス や駅周辺に市街地が隣接したコンパクトなまち づくりにより、利便性が高いまちです。 令和5年に開業した北広島市のボールパークに も隣接したまちであり、今後の発展が期待され ています。

人口増・住みよい気候

恵庭市は、全国的に人口減少が進む中において、 子育て支援の充実などにより、他市町村からの 転入者が増えており、全国的にも数少ない人口 が増加している自治体の一つです。

穏やかな気候風土と美しい自然に囲まれ、四季 折々の豊かな表情がみられる街並みの中で生 活することができます。

恵庭市の人口 令和元年10月 7万人突破 令和元年 令和2年 令和3年 令和4年 令和5年

花のまち

恵庭市は、「花のまち」と呼ばれており、市民によ る花のまちづくり活動により、そのイメージを強 固なものとしてきました。

自宅の庭を開放し、自慢の庭を見学することが できる「オープンガーデン」や「花とくらし展」など のイベントは、市民の手により生み出されました。 また、道と川の駅「花ロードえにわ」に隣接する 「はなふる」は、花の拠点としての観光推進、市 民の憩いの場として期待されています。



子育でのまち

活発な市民活動





読書のまち



恵庭市は、「読書のまち」とも呼ばれています。 2000年、生まれた赤ちゃんと保護者に絵本をプ レゼントする「ブックスタート」を全国の自治体に 先駆けて実施。2013年には「恵庭市人とまちを 育む読書条例」を施行し、読書活動を推進して います。

これらの動きには、多くの読書ボランティアが関 わり、読書のまちとしての代名詞が形づくられて きました。

住みやすい

92 %

今後も 住み続けたい

89 %

※R4市民意識調査

求める職員像

近年、全国的な人口減少、少子高齢化、気候変動などの地域課題が表面化し、今後の自治体運営に影響が及ぶことが予想されます。

恵庭市では、これまで花や読書活動をはじめとした"伝統"、"文化"を先人たちが築き上げてきました。これらをつなぐとともに、地域課題に対応するためには、市民と市民、市民と行政がつながり、それぞれが果たすべき役割と責任を理解して、できることから積極的に取り組む活動を続けることが必要です。

そこにあなたの力を注いでくれませんか。

恵庭市では、自ら市内に居住し、地域活動の担い手として活躍するとともに、地域の意向や課題をとらえ、まちに活力をもたらす人材を求めています。





「交流の場が多く、アットホームな職場」

-恵庭市を選んだ理由は?

新千歳空港や大都市の札幌市にも近く、今後 の発展が見込まれると思ったからです。

-どんな仕事をしていますか?

介護サービスが必要な方からの申請受付や介 護サービスの必要度を判定する介護認定の事 務を行っています。事務作業だけではなく、今 後の介護環境をより良くするために、連携機関 と会議を行い、必要な支援の在り方を協議しな がら、市民サービスの向上につなげています。

-やりがいを感じるときは?

高齢者の方々が、今後も暮らしやすいまちにするために考えたことが、実際に生活の支援につながったことが嬉しかったです。また、直接市民と接する機会に「ありがとう」と言われた時にやりがいを感じます。

-休日はどのように過ごしていますか? 友人と買い物に行っています。仕事をする上で のストレスももちろんありますが、食べることが 好きなので、美味しいものを食べてストレスを 発散しています。恵庭市内には美味しいお店が たくさんあります。

- 職場の雰囲気はどうですか?

アットホームな職場で上司や先輩後輩を問わず、話しかけやすい職場です。交流の場が多くあるので、若手職員が職場に馴染みやすいと思います。

- -どのような職員を目指しているか? 市民に適切な説明ができて、仕事を"こなす"だけでなく、"どうすれば良くなるか"を常に考えて動ける職員になりたいです。
- -恵庭市職員を目指す人へのメッセージ 恵庭市は、花や緑が多く市民活動も盛んです。 私たち職員とともに市民と協働して恵庭市を盛 り上げていきませんか。一緒に働けることを楽 しみにしています。



「やりがいは、市民とともに成長できること」

-恵庭市を選んだ理由は?

恵庭市出身で、地元をより良いまちにしたいと思い、恵庭市を志望しました。

また、高校生の時にインターンシップで市役所 を訪れ、色々な仕事ができることも魅力に感じ ました。

-どんな仕事をしていますか? 小学生を対象とした宿泊事業や高齢者大学の 仕事など、幅広い年齢層を対象とした教育事

-やりがいを感じるときは?

業に携わっています。

事業を通して、参加者の成長を感じることができる喜びとともに、自分自身も担当者として関わりながら、人とつながり、成長できている実感を得られた時にやりがいを感じます。

-恵庭市で働いてよかったことは? 恵庭市は山口県の和木町と姉妹都市であり、 人事交流も行っています。私も令和元年に2か 月間の派遣機会をいただき、祖父のルーツで ある和木町の方々や独自の文化に出会うこと ができて、職員としての視野が広がりました。

-どのような職員を目指しているか? 地域住民・団体とのつながりを大切にし、自ら 地域に入る職員。一緒に働く職員と楽しく仕事 ができるような空気感・雰囲気づくりができる 職員。姉妹都市である和木町との架け橋となれ るような職員になりたいです。

-恵庭市職員を目指す人へのメッセージ 部署・業務が多岐にわたり、それぞれの部署で 色々な知識・経験を積むことができます。異動 するたびに覚えることが多く、大変な面もありま すが、仕事を覚えながら自身の成長を実感で きる喜びもあります。職員として一緒に成長し、 恵庭市をより良いまちにするために、皆さんと 働けることを楽しみにしています。

「いつの日か、レジェンド松浦と呼ばれたい」

-恵庭市を選んだ理由は?

恵庭市出身ではありませんが、入庁前にバイク のツーリング等でよく恵庭市の道の駅を訪れて いました。その際に緑豊かでゴミが少なく、静 かで暮らしやすいまちと感じました。

-どんな仕事をしていますか?

公共施設の新築・改築・増築・改修に関する設計や工事の発注業務、工事施工中の監理業務を行っています。

- やりがいを感じるときは?

自分が担当した工事が完成し、施設が稼働することで市民に利用していただく事にやりがいを感じます。また、建物として恵庭市に残ることと、自分のアイデアや知識が工事に反映される部分でも魅力を感じます。

- 職場の雰囲気はどうですか?

入庁した当初、仕事の右も左もわからない私に 上司や先輩方が「大丈夫?」と声を掛けてくれ て、仕事の相談に乗ってもらった思い出があり ます。仕事の事以外の些細な事含め、冗談等 で笑いが起きる風通しの良い職場です。技術 職ではありますが、女性職員や若い方が活躍 しています。

ーどのような職員を目指しているか? 私が入庁前に退職された方を、先輩方がレジェンド○○さんと呼んでおりました。レジェンドを目指すのは大げさかもしれませんが、市民の方や上司、先輩後輩から信頼される職員を目指しています。仕事から信頼につなぎ、まちづくりの一員として市や市民の方に還元できるよう努めたいです。

-恵庭市職員を目指す人へのメッセージ 民間企業と迷っている方もいると思いますが、 私の個人的意見では仕事面、待遇面で比較し ても公務員が一番だと思います。仕事面ではま ちづくり、設計、施工監理、建物管理等複数分 野を経験できます。待遇面では資格取得の助 成制度があり、資格取得に対するサポートがあ るため、スキルアップにもつなげられます。



「生まれ育った愛する恵庭市に貢献したい」

-恵庭市を選んだ理由は?

土木系だとコンサルタント会社、ゼネコン、土木 建設業者、公務員と大きく分かれると思います が私の性格上、なんでもやってみたい、いろん なことを体験したいと思い、設計から施工まで 携われる公務員に憧れ、公務員を目指しました。 また、公務員の中でも転勤があるような国家公 務員等よりも、自分の生まれ育ったまちで働い てみたい!と思い恵庭市を選びました。

-どんな仕事をしていますか?

管理課で、主に道路管理業務を担当しています。市道で民間工事を行う際に必要となる、道路占用届を受け付ける業務や駅の管理、民地から道路への越境物の指導等を行っています。

- やりがいを感じるときは?

市民や業者等様々な方から要望、相談を受けます。しかし、市の立場と業者の立場で考えることは違いますので、なかなかご希望に沿った回答や対応ができない場合があります。そのとき、お互いに歩み寄って話し合い、双方が納得する方向性を見出す事が出来た時に、やりがいを感じます。

- 職場の雰囲気はどうですか?

恵庭市では、土木技術職の20代が少なく、30 代の方や40代前半の方が多いですが、上司と の間に入ってくれる先輩がいるので、とても働 きやすい環境です。私も入庁時は、先輩方に現 場に付き添っていただいたり、事務手続きを親 切に教えていただきました。

ーどのような職員を目指しているか? 自分の生まれ育ったまち、愛する恵庭市に貢献 したいという思いを持ち、市民とともに魅力あ るまちづくりを進めることができる職員。また、 市民の皆さんが何を望んでいるのかを的確に 把握し、市民の信頼に応える職員を目指したい です。

-恵庭市職員を目指す人へのメッセージ 札幌市と千歳市の中間に位置しているため交 通の便が良く、働く環境もいい恵庭市で、一緒 に魅力あるまちづくりをしましょう!

「子どもの目線に立ち、より良い保育へ」

-恵庭市を選んだ理由は?

教育職に就きたいと思い、大学進学時に恵庭市に引っ越してきました。4年間恵庭市に住んでみて、恵庭市の空気の良さや住みやすさを感じました。僕の中で第二の故郷のように感じられた恵庭市に貢献したいと考え、恵庭市を志望しました。

ーどんな仕事をしていますか? 保育士として子どもの保育、園の運営に携わっ ています。

- やりがいを感じるときは? 子どもたちの笑顔を間近で見ることができるこ と。また、子どもたちの成長に立ち会えることが 喜びであり、やりがいにつながっています。

- 職場の雰囲気はどうですか?

りとした良い雰囲気の職場です。 面倒見の良い先輩方が多く、仕事を通じて教 わりながら技術を身に付けることができ、相談 もしやすく、働きやすい環境です。

明るくパワフルな方が多く、オンとオフがしっか

ーどのような職員を目指しているか? 子どもたちの目線に立ち、物事を考えられる保 育士でありたいと思っています。

また、保護者支援にも重点を置き、より良い支援を行っていけるように努めていきたいと思いっています。

-恵庭市職員を目指す人へのメッセージ 保育士は、子どもの成長を感じることができる とてもやりがいのある仕事だと感じます。 また、子どもとの関わりや笑顔から元気をもら うこともたくさんあります。そして、経験豊富な 先輩から多くのことを学ばせてもらうこともで きます。将来を担う子どもたちのために恵庭市 の職員として一緒に働きましょう。



給与·手当

※令和6年4月現在

大学卒(22歳) 月額196,200円 短大卒(20歳) 月額179,100円 高校卒(18歳) 月額166,600円 社会人経験者は経験に応じ加算されます 年2回の賞与 扶養・住居・通勤手当などの各種手当あり



勤務形態·休暇制度

勤務時間 8時45分から17時15分まで (休憩12時15分から13時まで)

休 日 土・日曜日、祝日、年末年始

(部署により異なる場合あり)

年次有給休暇20日間(翌年繰越有)、夏休み、 リフレッシュ休暇、病気休暇、忌引休暇、 結婚休暇、産前・産後休暇、育児休業制度 等



福利厚生等

ソフトボール大会、ボウリング大会、クリスマス会などの親睦事業や、北海道日本ハムファイターズ応援バスツアーを行い、職員同士の交流を深めています。また、職員が加入する北海道市町村職員共済組合には、福利厚生施設の宿泊助成制度があり、休日もリフレッシュできます。



資格取得助成・その他

職員のスキルアップのために、年数や職位に応じた研修や希望の研修を受講することができます。また、業務に必要な資格取得には、受験料などの助成制度があります。

その他、各種部活動があります。大会への参加や練習での職員同士のつながりづくり、ストレス解消などにより、より良い職場づくりにもつなげています。

市公式SNS













市ホームページ採用情報



